
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和６年度第３回朝霞第五小学校学校運営協議会 

開催日時 
令和６年１０月２４日（木) 

午前１１時００分から正午まで 

開催場所 朝霞第五小学校 ランチルーム 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

正野寛樹 蔵田ひと美 白鳥成章 高野友則 𣘺本太樹  

田辺敏晃 三好正浩（校長）猪狩一史（教頭）南雲秀隆（教頭） 

尾﨑真由美（主幹教諭）𠮷田舞帆（事務主査） 

（司会：南雲秀隆（教頭） 記録：尾﨑真由美（主幹教諭）） 

※【欠席】飯倉昇明（委員）菅原慎也（委員） 

 

議題 

（１）学校徴収金キャッシュレス化について 

（２）学校評価について 

（３）２学期五小の教育活動について 

会議資料 
・第３回学校運営協議会次第 

・第３回学校運営協議会資料 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ㇾ要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法  司会・記録による確認 

 

傍聴者の数 
なし 

その他の必要事項 
 

 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

＜第３回学校運営協議会＞ 

開始 午前１１時００分 

 

１ 開会の言葉（南雲） 

  傍聴人の確認（０人） 

 

２ 会長あいさつ（正野） 

 ・皆様こんにちは。今回、学校運営協議会について、設立の趣旨を改めて確認しまし

た。法的な根拠があるものなので、校長先生の学校運営方針について、子供達の学

習・体力・生徒指導等について意見を述べる、承認する機関ですので、皆様どうぞよ

ろしくお願いします。（正野） 

 

３ 校長あいさつ 

・過日の運動会については、ご参会いただいた皆様、ありがとうございました。応援合

戦等、児童が一生懸命取り組んだ姿が見られました。ただ、校内の植え込みにごみが

捨てられていたことが残念だと感じました。しかしながら、児童達の頑張る姿が見ら

れた、心に残る運動会になりました。本日はどうぞよろしくお願いします。 

 

４ 熟議  

（１）学校徴収金キャッシュレス化について（𠮷田事務主査）（委員承認） 

①資料参照、概要説明（𠮷田） 

 ・目的は、先生達の働き方改革と、集金業務による未然の事故防止のため。 

 ・現金を扱う金額の現状、課題の説明。 

 ・ゆうちょ銀行を通した引き落とし、振り込みの導入イメージの説明。 

 ・ゆうちょＢｉｚダイレクトを利用する理由についての説明。 

②質疑応答 

 ・ゆうちょ銀行からしか、今回のやりとりはできないか？他の銀行とかからはで 

きないか。（高野） 

  他の金融機関からだと、手数料がゆうちょ銀行より高いため。（𠮷田） 

 ・銀行振り込みを行っている他の学校は、保護者全員がゆうちょ銀行の口座を作 

っているのか。（槁本𣘺本） 

  入ってもらっている。（𠮷田） 

 ・保護者が集金を現金で持って来た場合はどう対応するのか。（𣘺本） 

  対応するが、記録に残すために、２回の引き落としで集金ができなかったら、保 

護者は自身で学校の口座に入れてもらう。（𠮷田） 

   ・手数料は３人いたら３０円か？（𣘺本） 

    はい。（𠮷田） 

学年ごとの集金となる。市内の全中学校でゆうちょ銀行を利用している。ある 

業者は集金から督促まで全ての業務を行う業者がある。（校長） 

 ・来年の４月からの導入ですか。年何回位の引き落としがありますか。（正野） 

  ４月からの予定です。１年間５回位を予定している。（𠮷田） 

 ・修学旅行等の返金は？転入生分は？返金がある前提を想定した方がよい。（正野、 

蔵田） 

 ・市内全中学校がゆうちょ銀行を導入しているので、早めに小学校も導入してい 

いのではないでしょうか。中学校も手数料１０円とのことです。（白鳥） 



  

 

   ・小銭を用意するために、コンビニへ行くことも無くなりますよね。業者に払うた 

めに行くことは、ありますね。（高野） 

   ・商品から手数料の１０円分を、差し引いてはくれないかと思いました。（田辺） 

   ・口座は保護者が作るのか、学校で一斉には作れないでしょうか。（高野） 

    保護者に作ってもらいます。今後、校内での取り扱いについては、規定を作って 

いく。（𠮷田） 

 

（２）学校評価について（猪狩）（委員承認） 

①令和６年度学校評価について（猪狩） 

   ・資料参照、概要説明（猪狩） 

   ・学校評価の意味（猪狩） 

朝霞市は、令和４年度から、学校独自の項目を設定教育の質の向上、開かれた学

校のために学校評価を行う。 

   ・学校関係者評価、教職員自己評価、保護者アンケート、児童アンケートについて

の説明（猪狩） 

   ・アンケートは記名か、記名の責任ある回答になるか、自身は記名がいいと思う

が、記名がない方が、本音が言いやすいのではないでしょうか。（白鳥） 

    児童は記名、保護者からも記名。（猪狩） 

   ・我々学校運営協議委員はいつ行うのでしょうか。（正野） 

    年末か１月にお願いします（猪狩） 

 

（３）２学期 五小の教育活動について（猪狩）（委員承認） 

   ・資料参照 

   ・学校保健委員会、体育実技伝達講習、林間学校、１年手洗い指導、１年鍵盤ハー 

モニカ教室、６年陶芸教室、３年総合ゲストティーチャー、１年校外学習、ＰＴ 

Ａ給食試食会、運動会について（猪狩） 

   ・Ｒ７林間学校は、群馬県赤城の施設を利用（猪狩） 

 

４ 諸連絡 （南雲） 

  第４回 令和７年２月１３日（木）１４：００～体育館３階会議室 

 

５ 閉会の言葉 （南雲） 

  

★閉会後、給食試食会 

 

終了 午後０時５０分 

 


